

SLEP realizará intervenciones en todos sus establecimientos

Mediante plan de retorno a las aulas, se espera sanitizar y mejorar la infraestructura de 71 establecimientos en la región, gracias a recursos de proyectos y de gestiones realizadas por su director ejecutivo a nivel central.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro, alista desde diciembre de 2024, el retorno a las aulas en marzo, gracias a la implementación del Plan Vuelta a Clases 2025, iniciativa que busca la intervención en establecimientos con problemas críticos de infraestructura y sanitización.

El director ejecutivo del SLEP, Hary Donoso, mencionó que a la fecha, se han intervenido 14 establecimientos, "pero nuestro objetivo es llegar a que los 71 que tenemos como servicio local, es decir, que todos tengan una instancia de mantenimiento", dijo.

Explicó que el plan se ha enfocado esencialmente en 30 establecimientos que requieren de una mayor intervención. El director recordó que el año escolar 2024 partió con un problema en la Escuela Regimiento Rancagua, que presentó roedores. Después vino el Liceo Antonio Varas de la Barra, y luego, la Escuela Darío Salas.



EL PLAN DE INTERVENCIÓN A LOS ESTABLECIMIENTOS DE CARA A MARZO DE 2025, SE INICIÓ EN DICIEMBRE DEL AÑO PASADO.

"Hoy hay ciertas enseñanzas sobre cómo nos preparamos de la mejor forma para tratar el invierno antiplático y la bajada del río en la zona, ya que afectan a los establecimientos educativos, porque sabemos que ahí puede haber un potencial foco de roedores o de insalubridad".

Es así como durante enero y febrero todos los establecimientos pertene-

600

millones de pesos aproximadamente es la inversión para el mantenimiento.

cientes al SLEP estarán en intervención en ámbitos de infraestructura, donde, según aseguró Donoso, se estarán arreglando los baños, cambiando vidrios, pero también atendiendo a la sanitización.

Agregó que la inversión en mantenimiento durante este periodo ha superado los 600 millones de pesos, recursos que se lograron gracias al levanta-

miento de proyectos y a la gestión realizada en nivel central. "Sabemos que nos vamos a encontrar con problemas, pero también estamos con la disposición para poder enfrentarlos", mencionó.

PALOMAS

Otra preocupación permanente para el servicio es el reclamo por la existencia de palomas en los entrete-

chos de algunos establecimientos. Ante estas denuncias, el director explicó que el manejo de las aves es un tema más complejo. "Hemos estado en los establecimientos educativos donde tenemos anidación de palomas, poniendo rejillas y otros implementos antianidación, y en algunas zonas púas, para que ahí no se paren las aves, porque no es llegar y exterminarlas. Eso requiere de contratación de especialistas, de certificación, porque si no también habría una vulneración al derecho ambiental. Por lo tanto, tenemos que movernos con mucho cuidado y con mucha certeza jurídica, incluso en ese ámbito", sostuvo.

Apuntó a que a partir de información arrojada por el Plan Vuelta a Clases 2025 existe un financiamiento que se logró gestionar durante el 2024, "y debería haber una certeza también de que cuando se inicie este año escolar, los establecimientos estén en mejores condiciones. Y si va a surgir un problema, llegaremos tarde, pero lo más rápido posible".